

## つやま子ども 未来塾

# 《家具づくりのプロ「すえ木工」工場見学と 木工教室》 を開催しました！！

【日 時】 11月5日(土) 10時 ~ 正午

「つやま子ども 未来塾」11月から始まった講座は「達人が教える！ものづくり&お仕事体験 day」と題して、小学校5・6年生の親子が、津山市内の「達人」と様々な体験をしていきます。

第1回目は、津山市八出にある「(株)すえ木工」に親子9組(18人)が訪問しました。

参加した親子は、「すえ木工」ファクトリーツアーで“ものづくりの現場”を体感した後、「美作ひのきを使ったカッティングボードづくり」に挑戦して“ものづくりの楽しさ”を発見しました。

「美作ひのきを使ったカッティングボードづくり」のようす



世界にひとつ、自分だけの「カッティングボード」ができあがりました！



## 参加した子どもたちの感想

「工場の中にある棚などを作っているところの木を切っているところが、きっちり同じ長さに測っていてすごかった。」

「工場の中には、たくさんの機械があってすごびっくりしました。木のおいが良かったです。」

「いろいろな木材があるんだなあと思いました。」

「カーブのところがむずかしかったけれど、お母さんと一緒にできたので楽しかった。やすりの機械を使っている時、手がプルプルして楽しかった。」

「のこぎりが少しむずかしかったです。でも、きれいにつるつるにできてすごかったです。やすりが楽しかったです。」

「文字を入れたり、穴をあけるのがむずかしかった。丸角にするのが楽しかった。」

## 参加した保護者の感想

「地元の木材を使用して、素敵な家具ができるのを見学させてもらい、『津山すごい!』と思いました。むしろ津山市民の方が地元の良さを知らないことが多いのかも・・・。」

「いろいろな家具を生産、そして関東方面にも出荷していると聞き、津山から送り出されていることをとてもうれしく思いました。社員の方もとても丁寧親切に教えていただき、楽しく見学できました。」

「子どもが一生懸命取り組んでいて、世界にひとつだけの作品ができて良かったです。」

「親切に指導していただき、とてもかわいいのができました。子どもは『使わずに飾る。』と言っています。ありがとうございました。楽しかったです。」

「日頃、木工などやったことがないので、大変楽しく、親子で体験することができました。作ったものをぜひ活用したいと思います。」

「子どもと一緒に体験できて、楽しく過ごせました。子どもも楽しく過ごせて良い一日となりました。すえ木工の皆様ありがとうございました。」

